
議事録　S14-01

種　別 総会
日　時 平成26年1月19日（日）　17時～
場　所 津島市文化会館　２Ｆ視聴覚室

　　１．会長挨拶

　　２．議長選任
　　　・黒田理事（大治町）

　　３．書記選任
　　　・井上（津島市）

　　４．平成25年度事業報告（報告：中島副会長）
　　　・参加人員は概算値である。

　　５．平成25年度会計報告（報告：前木会計）
　　　・昨年度新任理事のジャンパー代負担金（各市町村）が集金できていない。
　　　・承認（拍手多数）

　　６．平成25年度会計監査報告（報告：村瀬会計監査）

　　７．内規（案）（説明：中島副会長）
　　　Ｑ：海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会の決勝戦にて試合時間に関する問題があったが、
　　　　　原因は内規の誤りか？指導者の解釈違いか？
　　　Ｃ：原因がどちらにあるかではなく、どちらにせよ試合終了時点で確認をしておけば試合時間
　　　　　延長となった可能性はある。事前の確認も必要であったのではないか？
　　　Ａ：誤解を招きやすい記述であったが、どちらかの手落ちでもないと思っている。今後、同様
　　　　　の事象が生じないように内規の変更を行った。規約、内規の不明点、疑問点は確認をお願
　　　　　いしたい。
　　　・承認（拍手多数）

　　８．平成26年度事業計画（案）（説明：中島副会長）
　　　・全尾張軟式野球大会（学童）が今年度より追加となっている。参加チームは中日少年（学童
　　　　）軟式野球大会の三位チームとする（来年度以降については再検討項目とする）。
　　　・承認（拍手多数）

　　９．平成26年度予算（案）（説明：前木会計）
　　　・チーム数は想定値である。
　　　・愛知県軟式野球連盟への登録費が今年度より八千円となった。連盟より千円を補助をするた
　　　　め、チームの負担は七千円となる。
　　　・承認（拍手多数）

　　10．新チーム、休部チーム紹介
　　　・佐屋少年野球クラブ（佐屋ネファン・市江クラブ）
　　　・甚目寺ジュニアベースボールクラブ（甚目寺リトルナインズ・甚目寺キングナインズ）
　　　・蟹江南ＪＢＣ（蟹江マルス・舟入ベアーズ・新蟹江ビクトリーズ）
　　　・蟹江北サンボーイズ（須西コンバット・学戸サンボーイズ）
　　　・大治南野球スポーツ少年団（休部）
　　　・飛島フリッパーズ（休部）

　　11．役員、理事の紹介



　　12．その他
　　　・県登録の対象が三年生以上となった。
　　　Ｑ：A級の試合で三年生が投手の場合のマウンド間は何mになるのか？
　　　Ａ：16mを適用する（愛知県軟式野球連盟に確認を行う）。



議事録　S14-02

種　別 臨時総会
日　時 平成26年8月17日（日）　18時30分～
場　所 津島市生涯学習センター

　　１．挨拶（中島副会長）

　　２．議長選任
　　　・黒田理事（大治町）

　　３．書記選任
　　　・井上（津島市）

　　４．臨時総会の経緯説明
　　　・海部津島地域以外の選手登録を認めていなかったのは慣例的なものであった。
　　　・幹事会、役員会、理事会では愛知県内の選手に限り認めることになったので審議をお願いし
　　　　たい。

　　５．審議
　　　Ｑ：愛西市では市から選手人数に応じて助成金を頂いている。どうすれば良いか？
　　　Ａ：助成金について各行政の判断に従って欲しい。
　　　　　市町村で登録が認められた選手は、連盟としても登録を認める。
　　　Ｃ：弥富市では愛知県内の選手であれば登録を認められている。
　　　　　移籍の場合は移籍元、移籍先の市町村間で調整が必要である。
　　　Ｑ：移籍した選手は登録すれば大会に参加できるのか？
　　　Ａ：大会に参加はできるが、開催中の大会には参加できない。
　　　Ｑ：引き抜きでも問題はないのか？
　　　Ａ：制限はないが、海部津島地域内での移籍であれば、市町村（幹事）間での調整はお願いし
　　　　　たい。
　　　Ｑ：市町村で認められた場合とのことであるが、明確な基準があるのか？
　　　Ａ：市町村のスポーツ少年団への登録が基準となる。
　　　Ｃ：幹事会では移籍は話し合いとしている。
　　　　　海部津島地域以外への積極的な勧誘（団員募集）はすべきでないと考えている。
　　　　　紳士協定は必要である。
　　　　　海部津島地域以外の選手登録を団員減の対策にするのではなく、各市町村で団員増の努力
　　　　　を続けて欲しい。
　　　Ｑ：基本的には海部津島地域の選手であることが望ましいので、規約は原則として記載を残し
　　　　　てはどうか？
　　　Ａ：矛盾が生じる。スポーツ少年団への登録を制限できない以上は削除する必要がある。
　　　Ｑ：今まで海部津島地域の選手に限定していた。それを守っていれば問題にならなかったので
　　　　　はないか？
　　　Ａ：今までは連盟の大会に参加できないことを了解していただいた上で入団を認めていた。
　　　　　しかし、上位大会が認めていたことで、今回の問題提議となった。
　　　→　承認する。
　　　Ｃ：海部津島地域以外の選手の学校行事の取扱いを審議して欲しい。
　　　Ａ：理事会で審議する。


